



Stellungnahme zur Richtlinie des Gemeinsamen Bundesausschusses zur Personal- ausstattung in Psychiatrie und Psychosomatik vom 19.09.2019

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir als Fachgruppe psychiatrische Einrichtungen im Verband der Krankenhausdirektoren Deutschlands e. V. haben bereits zu Beginn des Jahres (am 20.02.2019) mit dem Gemeinsamen Bundesausschuss korrespondiert und dringlich darum gebeten, ein Stellungnahmerecht zum Beschlussentwurf des G-BA über eine Erstfassung der Personalausstattung Psychiatrie und Psychosomatik-Richtlinie zu erhalten. Der G-BA hat daraufhin mitgeteilt (am 09.05 2019), dass wir kein Stellungnahmerecht zu dieser Sache haben. Im 2. Anlauf (gesendet am 31.05.2019) wurde am 03.06.2019 lediglich der Eingang des Schreibens mitgeteilt und seitdem erfolgte keine weitere Nachricht.

Der G-BA hat nun am 19.09.2019 die Personalausstattung Psychiatrie und Psychosomatik-Richtlinie beschlossen, die außerordentliche Auswirkungen auf die weitere Existenz der psychiatrischen und psychosomatischen Fachkliniken und Abteilungen und der Leistung ihrer wichtigen Arbeit hat. Insofern sehen wir als Fachgruppe keine andere Möglichkeit, als unsere Stellungnahme zu beschlossener Richtlinie breit zu verteilen und hoffen, dass sie Ihre Aufmerksamkeit findet.

Die Mitglieder der Fachgruppe psychiatrische Einrichtungen im VKD stehen gerne zur Diskussion zur Verfügung. Bei Fragen wenden Sie sich bitte gern an mich.

Wir danken für Ihre Aufmerksamkeit und hoffen auf Ihre Unterstützung.

Mit freundlichen Grüßen

Für die Fachgruppe Psychiatrische Einrichtungen im Verband der Krankenhausdirektoren Deutschlands e. V.

Holger Höhmann
Vorsitzender